


ОБЪЯВЛЕНИЕ 

О ЗАПРОСЕ КОТИРОВКИ ЦЕН 

 

Текст данного объявления утвержден комиссией по запросу котировки цен по решению N1 от  

14-го июня 2018 года и опубликован согласно статье 27 закона РА “О закупках” 

Код запроса котировки цен: ՀՊՏՀ-ԳՀԾՁԲ-18/ՕՍ-2 

 

Заказчик Армянский государственный экономический университет ГНКО, который находится по адрессу 

г. Ереван, ул. Налбандяна 128 объявляет запрос котировки цен, который осуществляется одним этапом. 

Отобранному участнику данного запроса по установленному порядку будет предложено заключение 

договора (в дальнейшем - договор) по выполнению услуг диагностики кондиционеров, ремонт или замена 

неработующего оборудования и деталей, очистка, демонтаж, монтаж.  

Согласно 7-ой статье закона “О закупках” любое лицо, независимо от того обстоятельства, что оно является 

иностранным физическим лицом, иностранной организацией либо лицом без гражданства, имеет право участия в 

процессе закупки. 

Критерии лиц, не имеющих право на участие в запросе котировки цен, а также предьявляемые участникам 

критерии квалификации и предоставляемые документы для оценки этих критерий установлены по данному 

процедурному приглашению. 

Отобранный участник определяется из числа участников, представивших заявку, удовлетворившему 

требованиям приглашения по принципу отдачи предпочтения участнику, представившему предложение на 

минимальную ставку.  

 Для получения заявки в бумажном виде  необходимо обратиться к заказчику, до 12:00 часов 7-го дня, считая 

со дня даты опубликования объявления. Кроме того для получения приглашения на бумажном носителе нужно 

подать заказчику письменное заявление. Заказчик обеспечивает предоставление приглашения на бумажном 

носителе бесплатно в последующий первый рабочий день после получения такого запроса.  

По требованию выдачи приглашения в энектронной форме заказчик бесплатно обеспечивает получение 

приглашения в течении последующего рабочего дня получения заявки о предостовлении приглашения в 

электронной форме. 

Неполучение приглашения не ограничивает право участника на участие в запросе котировки цен. 

Заявки на запрос котировки цен необходимо представлять заказчику в бумажном виде по адрессу г. Ереван, 

ул. Налбандяна 128 комната N401 до 12:00 часов 7-го дня, считая со дня даты опубликования объявления. Заявки, 

могут быть представлены на армянском, a также на английском и русском языках. 

Открытие заявок будет производиться в 12:00 часов 21-ого июня 2018 года. по адрессу г. Ереван, ул. 

Налбандяна 128 комната N401.   

Жалобы по поводу данной процедуры нужно предъявлять в Апелляционный совет закупок по адресу 

г.Ереван, ул.Мелика-Адамяна 1. Апелляция производится по установленному порядку запроса котировки цен. 

Для предъявления жалобы необходима плата в размере 30 000 (тридцать тысяч) драм, которую нужно перевести 

на банковский счет казначейства “900008000482”, открытый на имя Министерства Финансов РА. 

Для получения дополнительных сведений по поводу данного объявления можете обратиться к секретарю 

оценивающей комиссии Эрнесту Давтяну. 

 

Адрес электронной почты gnumner.asue@mail.ru 

Номер телефона 010 593 483 

Заказчик  «Армянский государственный экономический университет» ГНКО 
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ANNOUNCEMENT 

ON SURVEY OF PRICING 

The text of this announcement is approved by the Pricing inquiry commission’s N1 decision of 14 June 2018 and 

is published according to Article 27 of the RA Law "On Procurements" 

 

Code of the Request for Quotation ՀՊՏՀ-ԳՀԾՁԲ-18/ՕՍ-2 

 

The Customer, «Armenian State University of Economics» SNCO, situated in 128 Nalbandyan Street, announces a 

pricing query, which is carried out in one phase. 

The selected Pricing survey respondents, in defined order, will be offered to sign on the contract for the performance 

of diagnostics of conditioners, repair or replacement of non-operating equipment and parts, cleaning, dismantling, 

installation (Hereinafter Contract). 

According to the Article 7 of the “Law on Procurements", any person, regardless of his factor of being foreign 

individual, organization or person without citizenship has an equal right to participate in the pricing survey. 

The qualification criteria for not eligible people to participate in survey, as well as the people not having the right to 

participate in the survey and the needed documents to be provided for the evaluation of those criteria are set out by the 

invitation of the same procedure. 

The Selected participant is being decided among the number of applicants rated sufficient to the requirements of the 

invitation by the principle of giving preference to the bidder offering the lowest price. 

In order to get the printed version of pricing survey invitation there is a need to apply the Customer counting since 

this announsement’s publishing 7th day, 12:00 o’clock. Moreover, to receive the paper form of  an invitation the 

customer should be introdused a written application.  The client provides a hard copy of the invitation in the first 

working day following the receipt of  the request.  

In the case of the request an invitation in electronic form, the customer provides a free invitation to the issuance date 

of receiving the application in electronic form within the next business day. 

Failure to receive an invitation does not restrict the participant's right to participate in pricing survey. 

The Pricing Requests for Applications must be submitted to 128 Nalbandyan street, Yerevan, room N 401 in hard copy 

until the date of the announcement 7th day, 12:00 o’clock. Applications, besides Armenian language, can also be 

submitted in English or Russian. 

Bid opening will take place at 128 Nalbandyan street, Yerevan, room N 401 on 21 Junе 2018, 12:00 o’clock. 

Complaints regarding this procedure must be submitted to the Procurement Appeals Board, 1 Melik Adamyan street, 

Yerevan. Pricing appeal as defined by the survey invitation. The required complaint filing fee is 30 000 (thirty thousand) 

AMD, which will go to "900008000482" Treasury bank account opened in the name of Armenia's Ministry of Finance. 

For more information regarding this announcement, please contact the secretary of the evaluation committee, Ernest 

Davtyan. 

 

 

E-mail address is: gnumner.asue@mail.ru 

The phone number is: 010 593 483 

Client: «Armenian State University of Economics» SNCO
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1 դրամ 1   

 

 

 





Աշխատանքների, սարքեր և սարքավորումների գնացուցակ   

               

  

Հ/Հ 

1.Ներառվող 

ծառայությունների 

անվանում 

  

  

1 2 3 4 5 6 7 8 9 10 
 

12 13 14 15 16 17 18 19 20 

  
Օդորակիչների 

տեսակը 

CSH
_24
Y3    
0,8 

Կվտ 

GORENJ

E26 

2,6Կվտ 

GORE

NJE35 

3,5Կվ

տ 

GORE

NJE53 

5,3Կվ

տ 

carrierco 

TAC_09

CHSA/B

Y/TAC09

CHA 1,2

Կվտ 

BEKO 
BXYH12

0/121 

1,3Կվտ 

VESTEL 
ECO 

PLUS W 
900 

0,9Կվտ 

VESTEL 
TRENG 
W 2400 

2,4Կվտ 

օդորակ

իչ 1500 

1,5Կվտ 

Cmidea 

2,4Կվտ 

BEKO 
BK22A 

240/BK2
2A241 

2,1Կվտ 

BEKO 
BFYG 
360 

4,2,Կվտ 

carrierco 

TAC_240H

SA/BA 

2,65Կվտ 

LG 

2,4Կվ

տ 

BEKO 
BK21A/2
0/BK/21

A 

2,4Կվտ 

Hum
acn 

1,2Կ

վտ 

VIKAS
S VAC 
7K 9N Gold 

1,25Կ

վտ 

  քանակը (հատ) 4 2 2 2 12 19 
55 9 1 4 9 3 10 1 5 1 

 
6 3 

1 Մոնտաժում                   

2 Ապամոնտաժում                   

3 

Օդորակիչների 

դիագնոստիկա 
 

                 

4 

Օդի ֆիլտրերի 

մաքրում 
 

                 

5 

Լաբորատոր 

սպասարկում 
                  

6 

Գազի (ֆրիոն) 

լիցքավորում 
 

                 

7 

Օդորակիչների 

թողնող տեղի 

որոնում 

 
                 

8 

Ջերմային տվիչի 

փոխարինում 
                  

9 

Խողովակ 

(կոմպլեկտ) 
                  

10 

Աշխատանքային 

ռեժիմի ստուգում 
                  

 

Արտաքին և 

ներքին 

շերտավարագույր

ի մաքրում 

                

 

 

12 

Առջևի վահանակի 

և կաղապարի 

մաքրում 
                

 
 



13 

Ներքին բլոկի 

ֆիլտրի մաքրում 
                  

14 

Աշխատանքային 

ռեժիմի 

ինդիկատորի 

ստուգում  

                

 

 

15 

Կոնդենսատի 

հեռացման 

համակարգի 

ստուգում և 

մաքրում 

                

 

 

16 

Ներքին 

էլեկտրական 

մալուխի ստուգում  
                

 
 

17 

Կոմպրեսորի 

վթարային 

անջատիչի 

ստուգում 

                

 

 

18 

Արտաքին բլոկի 

ջերմափոխանակմ

ան համակարգի 

մաքրում 

                

 

 

19 

Արտաքին բլոկի 

վինտիլյատորի 

ստուգում 
                

 
 

20 

Սարքավորումներ

ի զննում և 

շահագործման 

ստուգում 

                

 

 

21 

Արտաքին բլոկի 

էլեկտրական 

սարգավորումների 

և ավտոմատիկայի 

ստուգում 

                

 

 

22 

Կոմպրեսորի 

մուտքի և ելքի 

ճնշման ստուգուն 

ստուգում(եթե 

համակարգի 

ճնշումը չի 

համապատասխա

նում նորմային դա 

կնպաստի հեղուկի 

հայտվելուն 

կոմպրեսորի մեջ) 

                

 

 

23 

Վերամբարձ 

կռունկ 
                  

 
                   

 
 



 

  

2. Ծառայության 

ընթացքում 

օգտագործվող 

պահեստամասերի 

քսայուղերի և այլ 

օժանդակ նյութերի 

անվանումները 

                

 

 

  
Օդորակիչների 

տեսակը 

CSH
_24
Y3    
0,8 

Կվտ 

GORENJ

E26 

2,6Կվտ 

GORE

NJE35 

3,5Կվ

տ 

GORE

NJE53 

5,3Կվ

տ 

carrierco 

TAC_09

CHSA/B

Y/TAC09

CHA 1,2

Կվտ 

BEKO 
BXYH12

0/121 

1,3Կվտ 

VESTEL 
ECO 

PLUS W 
900 

0,9Կվտ 

VESTEL 
TRENG 
W 2400 

2,4Կվտ 

օդորակ

իչ 1500 

1,5Կվտ 

Cmidea 

2,4Կվտ 

BEKO 
BK22A 

240/BK2
2A241 

2,1Կվտ 

BEKO 
BFYG 
360 

4,2,Կվտ 

carrierco 

TAC_240H

SA/BA 

2,65Կվտ 

LG 

2,4Կվ

տ 

BEKO 
BK21A/2
0/BK/21

A 

2,4Կվտ 

Hum
acn 

1,2Կ

վտ 

VIKAS
S VAC 
7K 9N Gold 

1,25Կ

վտ 

  քանակը (հատ) 4 2 2 2 12 19 
55 9 1 4 9 3 10 1 5 1 

 
6 3 

1 կոմպրեսոր                   

2 կոնդենսատոր                   

3 կլապան                   

4 դրսի ֆեն                   

5 թողարկիչ                   

6 ռեվերսի կլապան                   

7 օդի ֆիլտր                   

8 

օդի ֆիլտրի 

տարրեր 
                  

9 

ջրահեռացման 

պոմպ 
                  

10 

շարժիչ 

վինտիլյատորի 

դրսի բլոկի 

                
 

 

 

շարժիչ 

վինտիլյատորի 

ներսի բլոկի 

                
 

 

12 

ֆանքոյլների 

շարժիչ 
                  

13 ապահովիչ                   

14 ռելե                   

15 պլատա                   
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